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平成３０年度第３回 半田市介護保険運営協議会 議事録 

開催日時 平成３１年２月７日（木） １４時００分～１５時１０分 

開催場所 半田市役所庁議室 

会議次第 【報告】 

（１）平成３０年度第２回半田市介護保険運営協議会議事録について 

 

【議題】 

（１）総合事業の実施状況について 

（２）平成３０年度第７期計画事業実施状況について 

（３）平成３０年度保険者機能強化推進交付金について 

出席委員 

(欠席委員) 

 

（会長）竹内 一浩 

（委員）岡井 誠、榊原 瑞輝、（間瀬 武則）、後藤 章次、加藤 金吉、

古市 哲夫、原 早知子、（山本 美津穂）、廣江 好矩、森川 武

彦、山崎 秀和、部田 かね代、小田 京子、（来島 修志）、松

井 一夫、森 美枝、関 正己、鈴木 奈美、加藤 昌子 

                            ※敬称略 

事務局 （地域福祉課）副主幹 内藤 

（保健センター）事務長 山口、保健師 薮内 

（高齢介護課）課長 倉本、副主幹 手島、副主幹 村田、主査 吉川、

主査 藤塚、主査 木村、福祉主事 大崎、事務員 中

里 

（包括支援センター）センター長 澤田 
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次  第 議事概要 

【報告】 

（１）平成３

０年度第２回

半田市介護保

険運営協議会

議事録につい

て 

 

 

 

【議題】 

（１）平成３

０年度総合事

業実施状況に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）平成３

０年度第７期

計画事業実施

状況について 

 

 

 

 

（事務局） 

・・平成３０年度第２回半田市介護保険運営協議会議事録及び質問に対す

る回答を説明 

（会長） 

・ただいまの事務局の説明について、ご意見やご質問はありますか。 

（特になし） 

 

（事務局） 

・総合事業の実施状況について説明。 

（会長） 

・ただいまの事務局の説明について、ご意見やご質問はありますか。 

（委員） 

・５頁にある補助金判定会議の委員構成について伺いたい。 

（事務局） 

・庁内委員が副市長、企画部長、総務部長、庁外委員が企業経営経験者、

ＮＰＯ法人経営経験者、公認会計士の計６人で構成されております。 

（委員） 

・その補助金判定会議において、げんきスポットの登録団体の認定基準

について問われているようですが、事務局としてはどのようにお考え

か。 

(事務局)  

・問われているのは、登録団体の全てが本当にげんきスポットの趣旨に

沿っているのか、というところだと認識しております。団体の認定基

準については、現在見直しを検討しておりまして、新基準については

３２年度からの適用を考えております。３１年度までは従前どおりの

基準となります。 

 

（事務局） 

・平成３０年１１月末現在での第７期計画事業実施状況について説明。 

（委員） 

・１５頁に記載の介護離職セミナーについて、今後も継続して取り組ん

でいっていただきたい。 
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（３）平成３

０年度保険者

機能強化推進

交付金につい

て 

(事務局)  

・今年度は、企業側から要望をいただいた２社について、実施をいたし

ました。今後もっと活動を広げて取り組んでまいります。ありがとうご

ざいます。 

（委員） 

・５頁のげんきスポット補助対象団体数の達成率が、既に１００％を超

えていますが、補助金があるからということでしょうか。 

（事務局） 

・活動補助金は、達成率上昇要因の一つであると考えております。 

（委員） 

・７頁の「継続参加率」というのは、何のことでしょうか。 

（事務局） 

・認知症特化型の教室の参加率とすると数値がおかしいので、次回正し

いものを報告させていただきます。 

（委員） 

・同頁「認知機能検査の維持改善率」について伺いたい。 

（事務局） 

・半年間の教室を開催する際に、教室の始まる前に認知症チェックのテ

ストを行います。半年間教室に通っていただいた後、同じテストをそ

れぞれの参加者さんが受け、数値が維持したか改善したか、または下

がってしまったかというところを集計しているものです。 

（委員） 

・８頁の「認知症安心ガイドブックの活用」について伺いたい。 

（事務局） 

・地域のみなさまや関連団体さんに５００部を配布したいという目標部

数に対し、２００部を配布しており４０％という配布率です。 

（委員） 

・１０頁の「家具の転倒防止器具取り付け事業利用者数」について伺い

たい。 

（事務局） 

・事業主体は市の防災交通課で、年間１００人を目標、実績値は８０人

となっております。 

（会長） 

・他によろしいでしょうか。それでは次回の会議で、平成３０年度１年

間分の事業評価報告をお願いします。 

 

（事務局） 

・保険者機能強化推進交付金について説明 

（会長） 

・ただいまの事務局の説明について、ご意見やご質問はありますか。 
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（委員） 

・資料の最後にある指標「必要な介護人材を確保するための具体的な取

り組み」が行われていないという現状ですが、今後は是非とも取り組

んでいただきたい。 

（事務局） 

・人材確保については喫緊の課題になってくるということは認識してお

りますので、今後行政としてどのように対応していくか検討してまい

ります。 

 

（会長） 

・他に無いようでしたら、これにて本日の会議を終了いたします。 

 


